

LA LIBRE EXPRESSION DES GROUPES

Alternative Ecocitoyenne Pellerinaise

Le 15 octobre, le Tribunal Administratif validait les élections municipales. L'analyse du délibéré par notre avocat montre que le Tribunal ne s'est pas prononcé sur la légalité des chèques solidarité et n'a pas considéré le faible écart de voix. Les arguments pour aller en appel étaient donc réels.

Pour autant, après en avoir débattu, la majorité des colistiers AEP a décidé de ne pas faire appel du jugement. Notre liste prend ses responsabilités en assumant collégialement cette décision et referme ainsi la séquence électorale. La situation actuelle au regard de la crise sanitaire est trop tourmentée pour mener sereinement une nouvelle campagne électorale, les Pellerinais ont et auront d'autres légitimes préoccupations.

Nos 6 élus travaillent et sont force de propositions, parfois acceptées (ex : taille identique des 3 tribunes).

Les actualités municipales sont riches (déplacement de la ressourcerie, problèmes dans les travaux à l'Hermitage, dangerosité du croisement du chemin du brulot, ...). Sujets parmi d'autres pour lesquels la majorité doit nous associer. A 3 voix d'écart, la légitimité de nos idées vaut les leurs !

Nous l'alertons, d'ores et déjà, à être vigilante sur les futurs besoins sociaux de nos concitoyens.

Une veille attentive et volonté d'actions pour la commune seront nos moteurs.

Meilleurs vœux de fin d'année.

Sandrine Falot, Emmanuel Labarre,
Mélodie Fournier, Jean-Michel Moussu,
Christelle Delerue et Christian Dréan.

Un Nouvel Élan pour le Pellerin

Depuis 6 mois, nous nous investissons en tant qu'élus au sein du conseil municipal. Nous pouvons déjà effectuer un premier constat en ce début de mandat.

Malgré un règlement intérieur préparé dans l'urgence, des efforts d'ouverture ont été constatés. Plus récemment, nous avons été associés à la préparation de « la nouvelle gouvernance », plus participative. Nous y avons apporté notre contribution sur de nombreux points, car nous pensons qu'il est essentiel d'associer les Pellerinais.

Mais au-delà de ces belles intentions, ce sont les actes qui comptent.

Comment comprendre que début décembre, certaines commissions ne se soient toujours pas réunies ?

Nous déplorons aussi une gestion au coup par coup, sans projet, comme le prouve la vente chaotique que nous avons dénoncée de l'ancien local de l'A.J.I. ou l'absence de préparation du Projet Educatif De Territoire.

La municipalité doit assumer son mandat précédent : on pourrait évoquer le chantier interminable de l'école de l'Hermitage, les zones d'ombres sur l'avenir du Square Pierre Chanson, la fermeture administrative de la Ressourcerie par manque d'entretien d'un local municipal, ou l'absence de projet pour le legs Barros depuis 2015...

Nous veillerons, au-delà des effets d'annonce de la majorité, qu'elle soit réactive et qu'elle impulse des actions pour l'avenir de tous.

Françoise Paquet
et Jean-Luc Michenot.

Le Pellerin, notre lien

Meilleurs vœux 2021

Après cette année où nous avons connu beaucoup de souffrances, nous formulons le vœu, dans l'attente des jours meilleurs, que l'espoir illumine 2021 et que chacun d'entre vous soit en bonne santé.

L'année qui vient de se terminer aura profondément marqué nos esprits, mais elle aura aussi fait évoluer nos comportements vers plus de bienveillance, de solidarité et d'attention aux autres. Puisse cela nous rendre confiants et optimistes dans l'avenir et que 2021 nous permette de retrouver toutes nos libertés, nous redonne la possibilité de partager, à nouveau, des moments de chaleur humaine.

Au Pellerin, cette nouvelle année est placée sous la thématique du lien solidaire. Le lien solidaire représente le dénominateur commun à l'ensemble des projets menés par la municipalité. Nos objectifs seront de mieux vous impliquer dans les décisions avec la mise en œuvre d'une nouvelle gouvernance municipale, de travailler et d'appliquer une nouvelle politique éducative pour le bien-être des enfants, d'étendre nos actions liées au développement durable et à la transition énergétique, de renforcer l'accessibilité.

Nous remercions tous les Pellerinais à l'œuvre pendant la crise sanitaire, bénévoles ou professionnels, de santé ou d'accompagnement, de services du quotidien, commerçants, artisans et leurs salariés.

Cécile Mériadeq, Paul Brounais, Marie-Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, Sylvia Brizard, Gislaine Barteau, Thomas Le Cam, Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.

